



PRI ordena a sus diputados y diputadas votar en contra de la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal de la CDMX

La Comisión Política Permanente del PRI ordenó a sus diputadas y diputados del Congreso de la Ciudad de México votar en contra de la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal de la capital del país.

Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, anunció la decisión de su partido bajo el argumento de que Godoy no ha dado “resultados en beneficio de la ciudadanía y ha preferido servir al partido en el poder”.

La decisión del PRI ocurre tras la presentación ante la Fiscalía de Armando Tonatiuh González, secretario general del PRI de la CDMX, para declarar por un caso de trata de personas en su modalidad de explotación sexual.

El propio Moreno Cárdenas dijo que la detención de González es una forma de meter presión a los legisladores para votar la ratificación de la fiscal.

“Todo mi respaldo a mi amigo @TonatiuhGCase y a las Diputadas y Diputados Locales del PRI en la Ciudad de México, quienes están siendo presionados, chantajeados y perseguidos por éste autoritario régimen, con tal de intentar conseguir los votos para la ratificación de la Fiscal de la CDMX”, escribió el líder nacional del PRI.

Moreno Cárdenas dijo que las amenazas de Morena no servirán de nada y reiteró su voto en contra.

El líder nacional del PAN, Marko Cortés también se pronunció al respecto y acusó “terrorismo judicial” por parte de la Fiscalía de la Ciudad de México y coincidió en que la notificación de presentación a Tonatiuh González se relaciona con la votación sobre la permanencia de la fiscal.

“Una vez más les decimos que no nos vamos a doblar, el voto de nuestros legisladores será en contra de quien amenaza, persigue y amedrenta a la oposición. Por esto y más, les vamos a ganar”.

<https://www.animalpolitico.com/politica/pri-votacion-ratificacion-ernestina-godoy-fiscal-cdmx>